

À Laval. Cinq étudiants créent un site web pour consommer local

Dans le cadre de leurs études, cinq étudiants de Laval (en Mayenne) ont créé un site internet pour consommer local. Un projet, dans l'air du temps, qui recense des producteurs locaux.

Nina Andres, Mevenn Le Borgne, Adeline Bidault, Sarah Grollier et Élodie Guyon, cinq étudiants en 2e année de BTS Productions animales à l'AgriCampus de Laval, ont imaginé un site internet pour mieux consommer. | OUEST-FRANCE

[Ouest-France](#) Publié le 06/04/2021 à 10h53

Jeudi 1^{er} avril 2021, Élodie Guyon, Nina Andres, Adeline Bidault, Sarah Grollier et Mevenn Le Borgne, cinq étudiants en 2^e année de BTS Productions animales à [l'AgriCampus de Laval](#) (en Mayenne), ont dévoilé leur site internet, nommé AgriCensus53.



Ce, dans le cadre de leur Projet d'Initiative et de Communication (PIC). Y ont assisté Geneviève Pham-Sigmann (conseillère municipale déléguée à la transition alimentaire et circuits courts), Isabelle Thiéry (responsable du service environnement à Laval Agglo) et Louis Michel (élu de Laval Agglo Territoire zéro carbone, agriculture et transition alimentaire). **« Nous avons souhaité travailler sur les circuits courts au sein de Laval Agglomération. Car au vu de la situation sanitaire, nous avons voulu apporter aux consommateurs une aide pour manger plus sainement et local »**, explique Mevenn Le Borgne.

« Aider les producteurs à se rémunérer plus justement »

« Dans un deuxième temps, nous avons voulu redorer l'image de l'agriculture et aider les producteurs à se rémunérer plus justement », précise Élodie Guyon.

Un projet ambitieux qui regroupe notamment une liste des produits proposés par les agriculteurs partenaires. « Aujourd'hui, ils sont une trentaine de producteurs à avoir accepté le partenariat. »

Une carte interactive recense géographiquement chaque producteur pour permettre au consommateur de s'approvisionner près de chez lui.

« Je leur dis bienvenue »

Une dernière étape est intitulée « Bienvenue chez vos producteurs ». « Cette partie regroupe différentes vidéos réalisées par nous-même ou par les agriculteurs pour faire découvrir aux consommateurs d'où vient ce qu'ils mangent », dévoile Nina Andres.

Un projet qui séduit. « Je leur dis bienvenue. La jeunesse qui s'empare du sujet prouve que l'on veut aller plus loin dans l'autonomie alimentaire de nos territoires, constate Louis Michel. C'est toujours intéressant de connaître ce qu'il y a sur notre territoire, et c'est voir comment demain on pourra s'approvisionner local. »

Conscient que ce site internet, qui a été réalisé en quatre mois seulement, nécessitera des améliorations, les cinq étudiants sont déjà assurés que leur projet sera repris l'année prochaine par d'autres étudiants en BTS du lycée.

À Laval. Cinq étudiants créent un site web pour consommer local

- [Laval](#)
- [Agriculture](#)